



Inmaculada de la Haza: «El gran reto es integrar los avances técnicos al tiempo que humanizamos nuestra profesión»

El pasado 17 de marzo se hizo oficial el nombramiento de **Inmaculada de la Haza** como presidenta del [Colegio Oficial de Agentes de la Propiedad Industrial](#) (COAPI). El hito adquiere mayor relevancia si reparamos en que Inmaculada es la primera mujer en presidir esta institución en sus casi 100 años de historia.

Hablamos con Inmaculada, socia de **BALDER**, Agente de la Propiedad industrial y Letrada de gran trayectoria; imagen vivísima del gremio y ejemplo aspiracional para jóvenes recién graduados.



Inmaculada de la Haza (Foto: BALDER)

P.- ¿Qué supone ser la primera mujer en ostentar la presidencia de COAPI?

R.- Es un honor continuar con la labor de quienes me han precedido durante un siglo de historia del Colegio. Los primeros presidentes se caracterizaron por su espíritu visionario y emprendedor. A estos le siguieron otros profesionales que supieron continuar la trayectoria y fortalecer la práctica jurídica en el sector de la propiedad industrial. No le doy más importancia al hecho de ser una

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |